

Medienmitteilung

Grenchen - Vergabe der Architekturauszeichnungen Kanton Solothurn

Solothurn, 5. November 2010 - Bereits zum fünften Mal vergibt der Solothurner Regierungsrat die "Architekturauszeichnungen Kanton Solothurn". Die Fachkommission Bildende Kunst und Architektur des Kantonalen Kuratoriums für Kulturförderung und die sia Sektion Solothurn führten im Auftrag des Regierungsrates den entsprechenden Wettbewerb durch. Die Verleihung der Auszeichnungen und die Vernissage der Ausstellung finden im Rahmen der Grenchner Wohntage am Mittwoch 10. November 2010, 18 Uhr, im Kunsthaus Grenchen statt. Der Anlass ist öffentlich. Ziel der Vergabe ist die Auszeichnung von realisierten Projekten aus den Bereichen Architektur, Ingenieurwesen, Technik und Umwelt im Kanton Solothurn.

Gewürdigt werden ganzheitliche und zukunftsfähige, in jeder Beziehung verantwortungsvolle, nachhaltige und qualitativ herausragende Lösungen im gestalteten Lebensraum. Die Auszeichnungen bekräftigen die kulturelle, soziale und wirtschaftliche Bedeutung der ausgeführten Werke und soll kreatives, innovatives sowie qualitätsvolles Schaffen fördern.

Beurteilt wurden 49 Eingaben (über 40% mehr als vor drei Jahren) durch eine dreiköpfige ausserkantonale Jury. Vier Auszeichnungen und fünf Anerkennungen werden in einem Katalog dokumentiert und mit einer kleinen Ausstellung im Kunsthaus Grenchen gewürdigt.

Alle 49 eingereichten Projekte werden in der Publikation ebenfalls erwähnt. Mit einer kleinen Filmdokumentation werden zudem die vier Auszeichnungen speziell vorgestellt.